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RECONHECIMENTO s ACIC conhece projetos e metas da UFFS para o desenvolvimento científico e tecnológico

UFFS é referência em educação
Tornar a região oeste

um polo estadual em

educação pública de qualidade.

Com este pensamento,

o Conselho Deliberativo

da Associação Comercial

e Industrial de Chapecó

(ACIC) recebeu a reitoria

da Universidade Federal da

Fronteira Sul (UFFS), nesta

semana, para apresentação

de balanço, metas e projetos

da instituição. Dentre os

assuntos expostos, o projeto

de construção dos cinco campi

da universidade foi apresentado

pelo reitor da UFFS Jaime

Giolo.

O reitor destacou o impacto

econômico na região com a

implantação da instituição. A

universidade, cuja abrangência

compreende o sudoeste do

Paraná, oeste de Santa Catarina

e noroeste do Rio Grande do Sul,

possui um quadro administrativo

de 510 servidores e uma

folha de pagamento de cerca

de R$ 5 milhões. Enfatizou

também o impacto educacional,

revelando o índice de 95,2% dos

universitários vindos de escolas

públicas e o nível educacional

dos professores - 46,1% são

doutores e 53,9% mestres.

Além do anúncio do curso

de medicina para 2013, Giolo

destacou que este ano dois

novos programas de mestrado

foram encaminhados para

avaliação da Capes (órgão

responsável pela elaboração

do Plano Nacional de Pós-

Graduação Stricto Sensu), na

área de educação e ciência da

computação. Para 2013 estão

previstos cinco novos programas

de mestrado, nas áreas de saúde

animal, agroecologia, história,

engenharia ambiental e ciência

de alimentos, além do curso de

um novo curso de graduação,

Matemática. "Estamos falando

de uma estrutura científica

ímpar na área de fronteiras",

destacou.

Também foram apresentados

os projetos, concluídos, de

Divulgação/MB

Antônio Andrioli, Jaime Giolo, Orivaldo Chiamolera e Maurício Zolet

construção da estrutura física

dos cinco campi. A previsão

é de que todas as atividades

da universidade estejam

funcionando plenamente no final

de 2013. "Com uma verba de

R$ 70 milhões vamos construir

uma universidade robusta, que

atenda as necessidades do

corpo acadêmico", enfatizou o

reitor.

O presidente do Conselho

Deliberativo da ACIC Orivaldo

Chiamolera e o presidente

da entidade Maurício Zolet

ressaltaram a importância da

UFFS para o desenvolvimento

da região e a disposição da

ACIC em colaborar com o

processo de melhoria contínua

da instituição. "Chapecó já

é polo de referência na área

educacional. Agora podemos

desfrutar de educação pública

e de qualidade, encurtando

as distâncias e impulsionando

o desenvolvimento do oeste

catarinense", enfatizaram.


